

Miércoles 12 de diciembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

[http://www.youtube.com/watch?v=8RbOQoK9iFo&feature=player\\_embedded](http://www.youtube.com/watch?v=8RbOQoK9iFo&feature=player_embedded)

Escúchelo en Mediafire:

<https://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-11-12-de-diciembre>

### Titulares

- *Secretario de Salud reitera llamado a proteger a niños contra quemaduras con pólvora*
- *Gobernador Aguilar Villa entregó premio al Deportista del Año Vanguardia Liberal*
- *Gobernación presenta este jueves la muestra empresarial Tu sueño hecho moda*

## Seguir fortaleciendo la Lotería Santander, prioridad de la nueva gerente Lilian Salguero

- *Se incrementará la venta de lotería para tener mayores transferencias a la salud*

**BUCARAMANGA.** Desde las productivas tierras del municipio de Capitanejo, Provincia de García Rovira, llega a la gerencia de la Lotería Santander Lilian Salguero, quien este martes tomó posesión del cargo ante el gobernador Richard Aguilar Villa.

La nueva funcionaria, quien se define como una mujer luchadora, anunció que trabajará sin descanso en procura de incrementar las ventas de esta empresa, lo que se traducirá en mayor transferencia de recursos para la salud.

La Gerenta de la Lotería Santander expresó que el nuevo plan de premios que iniciará en enero próximo asciende a 10 mil millones de pesos, de los cuales 4 mil millones son para el premio mayor y se constituye en un incentivo para los apostadores que siempre han confiado en la seriedad de esta empresa.

### Sorteo Extraordinario de Navidad

Lilian Salguero expresó que llega a la Lotería en un momento importante, pues está en vigencia una alianza con las loterías de Bogotá y Cundinamarca que revive el Sorteo Extraordinario de Navidad, que jugará el próximo 29 de diciembre un premio mayor de 8.000 millones de pesos.

También afirmó que la confianza depositada por los compradores de la lotería durante muchos años es un patrimonio que requiere ser fortalecido, especialmente ahora que en el país hay nuevos juegos que compiten con las loterías territoriales.



## Gobernación presenta este jueves la muestra empresarial Tu sueño hecho moda

**BUCARAMANGA.** El esfuerzo, liderazgo y emprendimiento ejercido por 20 santandereanas durante varios años para construir un modelo empresarial femenino y familiar a partir de la moda tendrá este jueves un reconocimiento público por parte de la Administración Departamental, con la realización de la muestra empresarial Tu Sueño hecho moda.

La actividad, coordinada por la Secretaría de Desarrollo y su Grupo de Mujer y Equidad de Género será presentada al público santandereano a las 6:00 de la tarde en el parque cultural de la Sociedad de Mejoras Públicas, de Bucaramanga.

### Tipo exportación

Alexandra Almanza, coordinadora del Grupo de Mujer y Equidad de Género, dijo que en la muestra empresarial estarán 20 stands que serán atendidos por cada empresaria y su núcleo familiar. En ellos se exhibirán y comercializarán productos de calidad tipo exportación, entre los que se encuentran prendas de vestir, accesorios, calzado, joyería y marroquinería.

“El sueño de estas empresarias lo vamos a llevar a la pasarela nacional e internacional. Las 20 mujeres fueron seleccionadas por su trayectoria, emprendimiento, esfuerzo, liderazgo y demás valores humanos y empresariales, que fortalecen la economía, la calidad de vida de sus familias y la del departamento”, dijo Alexandra Almanza.

La funcionaria informó que este certamen incluye un desfile de modas donde se exhibirán los productos de las empresarias santandereanas, y contará con la participación de las diseñadoras santandereanas Nora Lozza y Silvia Alfonso.

## Gobernador Aguilar Villa entregó premio al Deportista del Año Vanguardia Liberal

**BUCARAMANGA.** Invitado por el periódico Vanguardia Liberal, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, entregó el Premio al Deportista del Año 2012 al nadador santandereano Moisés Fuentes García, en ceremonia celebrada la noche de este martes.

El Mandatario departamental felicitó al nadador, quien hace pocos días también fue condecorado por la Gobernación de Santander por la medalla de plata obtenida en los Paralímpicos de Londres 2012. “Moisés será la imagen de la Lotería Santander en el 2013, motivo que nos llena de alegría, porque quién más que él que representa la fuerza y la perseverancia para ganar”, dijo Aguilar Villa.

### Más ganadores

En la noche de gala que exaltó a los mejores deportistas, entrenadores y personajes que le han dedicado su vida al deporte, también fue entregado el premio a la mejor liga deportiva a Teófilo Rincón, coordinador de la Liga Santandereana para Personas en Condición de Discapacidad y referente poblacional de la Gobernación de Santander.

Además, el premio al mejor certamen deportivo fue para los Mundiales de Hockey en línea, actividad que recibió el apoyo de la Gobernación de Santander y que le dio buena vitrina al deporte en la capital santandereana.

## Secretario de Salud reitera llamado a proteger a niños contra quemaduras con pólvora

**BUCARAMANGA.** El secretario de Salud Departamental, Juan José Rey Serrano, hizo un nuevo llamado a los padres de familia a que eviten, por todos los medios posibles, que sus hijos resulten quemados por pólvora u otros elementos en esta temporada de Navidad y Año Nuevo.

Sin embargo, el funcionario dijo: “si por determinada circunstancia algún niño resulta quemado, por favor padre de familia llévelo urgentemente al centro de salud más cercano, y no exponga la vida del menor por miedo a una posible sanción”.

### Disminuye número de víctimas

Según cifras entregada por las entidades de salud y la Policía, en lo corrido de diciembre de este año el número de personas quemadas por pólvora se redujo a 4, mientras que en el mismo mes del año pasado las víctimas fueron 11.

Juan José Rey Serrano expresó: “aunque disminuyó el número de afectados por pólvora en esta época, es preocupante que sigan siendo los niños y las niñas quienes resulten afectados con quemaduras por el uso de estos elementos”.

Las cuatro personas quemadas en este diciembre son niños: los tres primeros casos fueron atendidos en la clínica Bucaramanga, el Hospital de San Gil y el centro de salud de Lebrija. El último caso fue reportado por la Policía Nacional, pues los familiares del menor no lo llevaron a ningún centro asistencial.